

VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento congelará las tasas y los tributos municipales por sexto año consecutivo

El objetivo es favorecer a las economías familiares ■ La principal novedad para 2015 serán las bonificaciones en el pago único del IBI

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina, al igual que el resto de municipios del alfoz, congelará las tasas y los impuestos municipales para 2015 con el fin de beneficiar a los vecinos y no alterar las economías domésticas.

Desde el 2008 será el sexto año que los responsables municipales apliquen de forma consecutiva esta paralización de ingresos para las arcas municipales y, como afirma el concejal de Economía y Hacienda, Miguel Ángel Pérez: "Desde el Ayuntamiento de Villares lo podemos asumir, porque aun sin subir las tasas, tenemos unos ingresos de 4,6 millones, no merma la calidad de los servicios municipales y cerramos los ejercicios económicos con superávit". No obstante, y aunque la congelación de las tasas es integral y se hace de forma global, el equipo de Gobierno incluye en cada ejercicio propuestas nuevas con las que seguir beneficiando a sus vecinos.

Para ello, y como principal novedad de cara al próximo año, la Corporación aprobará una ordenanza en la que se recogerán los descuentos y bonificaciones que tendrán los ciudadanos que deseen realizar el pago único del IBI, que se realiza a través del Organismo Autónomo de Gestión y Recaudación de Diputación (Regtsa), lo que no supondrá impedimento para los que prefieran efectuar el pago fraccionado del impuesto en dos recibos al año, facilidad que ofreció el Consistorio desde 2013.

En este sentido, dentro de las medidas económicas puestas en marcha, los vecinos ya se han



El pleno ratificará la propuesta para congelar las tasas municipales. | ENE

Los vecinos ya se han beneficiado de la rebaja del 20% en la tasa de recogida de basura aplicada el primer semestre

beneficiado este año de la aplicación de la rebaja en la tasa de recogida de basura aplicada en el primer semestre de este año. Una actuación más para no perjudicar a las familias en estos momentos de crisis, que aprobó el Consistorio y que gracias a los 90.000 euros de superávit del ejercicio anterior se decidió rebajar más del 20% el dinero a pagar al semestre por la recogida de basura a partir de 2014. Así, tanto la basura domiciliar como industrial, que hasta el pasado año suponían un coste de unos 18 y 30 euros respectivamente, se han visto reducidos considerablemente sus recibos.

ALDEATEJADA

La construcción de las piscinas municipales sale a licitación por 800.000 euros

ENE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha sacado a licitación las obras de las piscinas municipales al aire libre que estarán listas para el próximo verano por un presupuesto de 800.201 euros.

Las empresas interesadas en presentar sus propuestas para la construcción del nuevo recinto de baño y ocio que disfrutarán los vecinos a partir de la temporada estival del año que viene, tienen de plazo hasta el día 15 de diciembre, fecha a partir de la cual el Consistorio valorará las ofertas y adjudicará la obra antes de final de año.

El proyecto, que tendrá un plazo de ejecución de ocho meses, se construirán en una parcela municipal de

5.500 metros cuadrados, situada junto al cementerio de la localidad, de los que el recinto ocupará unos 3.500 metros para la instalación de dos vasos, uno grande de 12,5 por 25 metros y otro mediano de 12 por 12 metros, además de una zona de vestuarios, un bar y dos pistas de pádel para completar los servicios a los usuarios.

Además, las instalaciones serán las primeras de la provincia en contar con césped artificial, que según el alcalde, Herminio Velasco, "la inversión será importante al principio, pero al final se rentabilizará, ya que se evitarán los encharcamientos y el barro que se produce con el césped natural, lo que supondrá una garantía de uso sin problemas".

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Talleres para preparar el Día del Niño. El programa municipal 'Ciudad de los Niños' ha estado trabajando esta semana en actividades y talleres para preparar la celebración del Día de los Derechos del Niño, que se celebra hoy. Una jornada en la que repartirán las pulseras que han creado y disfrutarán de juegos y talleres en la Casa de Cultura. | ENE

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



Novedoso curso de patinaje para adultos

La afición de los adultos por el patinaje ha llegado a Monterrubio de Armuña y un grupo de madres participan en el nuevo curso organizado un día a la semana para fomentar esta afición. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Jornadas Micológicas en la Escuela Municipal de Hostelería

La localidad acogió ayer una jornada micológica dirigida por Antonio Martín y abierta a todo el público con charla, exposición y degustación de platos con setas realizados por los alumnos y los profesores David Martín Berrocal, Helio Flores, Ramiro Gutiérrez y Héctor Carabias. | ENE